

Ana Laura Alvarado

Dr. Gomez

SPAN 301S

Service Learning

14 December 2015

### Ensayo Final

El servicio es algo que a tomado un significado totalmente diferente después de esta clase. Previamente había tomado la clase de servicio pero en división baja. La verdad esa clase no me gusto para nada, mi experiencia en esa clase no fue la mejor, y no sitio no me gusto. Trate de mirar el servicio en esa clase como algo más diferente que “trabajo sin paga” pero no logre mucho cambiar esa opinión. De lo contrario, esta clase hizo que pensara de otra manera hacia el servicio. El servicio es algo que no se hace con el pensamiento, sino con el corazón.

Por mi experiencia yo desde que recuerdo se puede decir que he hecho horas de servicio a la comunidad desde la primaria. Mi mama trabaja en la Primaria de Castroville, y ella es la encargada de cuidar a los niños. Mi mama siempre cuidaba a los niños cuando los padres tenían juntas del programa Migrante, o juntas de la escuela en general. Entonces, yo siempre la acompañaba. Me divertía ir con ella porque sentía que yo tambien iba a trabajar. Hice eso hasta el presente sigo acompañándola a cuidar a los niños cuando hay junta. Aun me divierto porque voy ya sea a jugar o a pelear con los niños. Es por eso que ya tenía una idea más o menos de como funciona lo del servicio.

En la clase de división baja complete las treinta horas al igual trabajando con ninos en Peacock Acres. La verdad no me gusto, no fue por los niños sino fue por la experiencia que tuve

con la líder estudiantil. Fue algo desorganizada y también en el momento que fui hacer mi servicio estaban teniendo bastante drama entre las mismas trabajadoras. Los niños fueron divertidos en tiempos pero también era algo difícil adaptarse a todos los niños, es de entender que no todos tienen el mismo humor ni la misma energía para hacer las cosas. Los niños pueden ser buenos y hay veces que si son un poco rezongones.

Este semestre complete mis treinta horas en el Citizenship Project. Este lugar me encanto me fascino y la verdad que volvería a ir nomas por nomas. La gente de esta organización me hizo entender que era el verdadero servicio, no era algo a lo cual yo ya estoy impuesta. Es algo que si tomo un significado diferente porque la gente de este sitio me hizo pensar y me ayudó a pensar sobre qué es lo que enverdad quiero hacer con mi carrera. En este sitio aprendí que para mi carrera no quiero trabajar con niños, no les tengo la suficiente paciencia. Si estaría dispuesta a trabajar con niños solo una temporada pero no de carrera definitiva. Aprendí que trabajo mucho mejor, y me la paso mucho mejor con la gente mayor. Me entiendo mejor y me siento mas agusto porque se que es gente con la cual no solo puedo ver como gente que estoy ayudando sino como gente que me puede ayudar a mi para ser mejor persona, y para darme consejos en un futuro.

En el Citizenship Project la gente me cambio tanto de parecer no solo con el servicio sino con mi vida en general. Me ayudaron, me dieron consejos y siento que salí de ese sitio no solo con las treinta horas completas sino con una mejor personalidad. Este sitio es algo que yo profundamente recomendaría a otros estudiantes y si volvería a regresar sin que fuera requisito. La gente se encariñe bastante con los estudiantes al igual que los estudiantes con la gente mayor. Esta clase me ayudó a entender mejor lo que es el servicio y el verdadero significado de ser parte de la comunidad.